

Von: [Hösch Paul Josef Alexander](#)

Gesendet: Dienstag, 3. März 2020 18:37

An: [Hösch Paul Josef Alexander](#)

Betreff: Elternabend (12.3.) abgesagt; Karfreitag: 14:30 (nicht 17 Uhr); Festgewand/Fotos in der Erstkommunionmesse; Online-Umfrage

Liebe Erstkommunionfamilien,
ich melde mich heute mit einer guten Nachricht für alle, deren Terminkalender im März ohnedies bereits mehr als voll ist: Wir sagen den (für Do. 12.3. geplanten) Elternabend ab! Die Infos, die wir dort weitergegeben hätten, werden Sie rund um die Workshops bzw. per Email bekommen.

Beim Durchsehen der Checklisten mit den Terminen jeder Erstkommuniongruppe haben wir bemerkt, dass sich da ein Termin eingeschlichen hat, der so weder geplant war noch stattfinden wird: Eine Karfreitagsfeier für Kinder um 17 Uhr gibt es (bislang) nicht. Sehr wohl aber einen Kinder- bzw. Familienkreuzweg um 14:30 im Pfarrsaal! Alle Infos finden Sie – wie immer- online auf www.pfarre-cyrril-method.at/erstkommunion.

Bitte beachten Sie dort auch diese Infos:

Erstkommunionfest: Die Kinder tragen während der Erstkommunion-Messe ein cremefarbenes Festgewand (im Volksmund auch „Kutte“ genannt. Tatsächlich handelt es sich um keine „Mönchskutte“, sondern um ein „mitgewachsenes Taufkleid“). Das Gewand stellt die Pfarre zur Verfügung. Sie sorgt auch für die Reinigung. Die Kosten dafür sind im Kostenbeitrag inkludiert, der am Anfang der Vorbereitung eingesammelt wird

Foto/Film: Die Erstkommunion-Messe wird von Profis festgehalten. Die Fotos sind – wie die Reinigung der Festgewänder – im Kostenbeitrag der Familien inkludiert. Sie werden jeder Familie mittels Weblink zur Verfügung gestellt.



Während der Erstkommunionmesse wird (wie bei anderen pfarrlichen Festen) dieses Schild an der Kirchen- (oder auch Pfarrhaus-/Pfarrsaal-)Tür angebracht. Wer selbst nicht fotografiert werden möchte, hat die Möglichkeit, die Messe auf der Empore mitzufeiern.

Achtung: Private Fotoaufnahmen können vor und nach dem Gottesdienst, aber nicht während der Messe gemacht werden.

Für Rückfragen stehen Pfarrer Joseph (Joseph.Bolin@KatholischeKirche.at, 0664/88 522 677) und ich, wie immer, gerne zur Verfügung!

Noch eine Bitte "in eigener Sache“:

Der Erzdioezese Wien ist es ein Anliegen, die Vorbereitung auf Sakramente im Kinder- und Jugendalter zu überdenken und weiterzuentwickeln. Ein wichtiger Faktor im Leben der Kinder und Jugendlichen ist die Familie. Daher ist **Ihre Meinung als Eltern** gefragt und Sie sind eingeladen, einige Fragen zu beantworten, **wie Sie die Vorbereitung auf die Erstkommunion (bisher) empfunden haben und wie diese in Zukunft gestaltet werden könnte.**

Bitte nehmen Sie sich, wenn möglich, 5-10 Minuten Zeit, um folgende Online-Umfrage auszufüllen – ganz einfach auch am Handy:

<https://www.umfrageonline.com/s/Erstkommunion> Vielen Dank!

MIG Ihr/euer

Paul J.A. Hösch obl.OSB - Pastoralassistent in der röm.-kath. Pfarre Cyrill und Method: 1210 Wien, Theumermarkt 2 - www.Pfarre-Cyrill-Method.at, www.Erzdioezese-Wien.at - Paul.Hoesch@KatholischeKirche.at - 0664 824 37 09. U.I.O.G.D.